

Miguel Diaz-Canel appelle à éviter l'isolement sans céder dans nos principes et positions



La Havane, 19 mars, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a pris part ce lundi à la réunion de bilan du ministère des Affaires étrangères.

Après avoir attiré l'attention sur les grands défis que lance l'échiquier international, le président cubain a appelé les diplomates cubains à les relever avec fermeté et intelligence pour éviter l'isolement mais sans céder dans nos principes et positions.

Il a d'autre part souligné que le peuple cubain tient au cœur chaque victoire diplomatique de notre pays dans l'arène internationale.

«Entre tous, nous devons défendre le legs que nous a laissé le Commandant en Chef en matière de relations extérieures. » a-t-il relevé.

Ernesto Soberón, directeur général des affaires consulaires et des Cubains résidant à l'étranger, a qualifié d'excellents les liens établis avec la communauté cubaine à l'étranger à partir de la rencontre La Nation et l'Émigration organisée en 1998 à La Havane.

« Un résultat excellent. Il y a des progrès considérables dans les relations entre Cuba et les Cubains résidant à l'étranger. Cela était le but principal de ce dialogue : emprunter un chemin vers la consolidation des liens entre notre pays et les communautés de Cubains à l'étranger.

Actuellement il y a 174 associations de Cubains dans plus de 70 pays. Il y a un groupe important de jeunes cubains qui bénéficient de bourses d'études à l'étranger. La majorité des Cubains qui résident à l'étranger s'opposent au blocus. Un nombre croissant de Cubains voyage dans d'autres pays et un grand nombre de Cubains résidant à l'étranger viennent ici notamment visiter leur proches sans aucune difficulté.

En 2018, pour la première fois dans l'histoire du gouvernement révolutionnaire, les Cubains résidant à l'étranger ont pu participer au débat sur la Constitution. Des Cubains résidant dans 123 pays ont exprimé des opinions ce qui a confirmé le caractère démocratique de cette consultation populaire.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/186226-miguel-diaz-canel-appelle-a-eviter-lisolement-sans-ceder-dans-nos-principes-et-positions>



Radio Habana Cuba